

平成27年度



# 赤木っ子だより

平成27年9月28日 No.17 文責 校長 橋本忠秋

## 《教育目標》

『豊かな心と自ら学ぶ力をそ  
なえた、たくましい児童の育成』  
あ 明るく元気な子ども  
か 考えて行動する子ども  
ぎ 気力ある子ども

### 「あかりんタイム」… “入り交じって一緒に遊んだ30分”

25日(金)、昼食後の休み時間と清掃時間を利用して、「あかりんタイム」を行い、学年間の交流を深めました。

天候の関係で外ではできませんでしたが、各担当教師の教室を使い、班ごとに相談して活動(トランプ、だるまさんが転んだ、カルタ、ハンカチ落とし、オセロ・将棋、フルーツバスケット等)をしました。年の離れた子どもと一緒に遊ぶ姿は、微笑ましいものでした。



### —秋祭り—

27日(日) から地域の秋祭りが始まりました。子ども達が地域で見守られ、大事にされていることを実感するために、各町内を巡り歩いてみました。

お昼には豚汁や焼き肉、お赤飯や味ごはんおにぎり等をおいしそうに頬張る満足顔、袋にたくさん詰まったお菓子や飲み物を手にする笑い顔、山車や御輿を引いている時の元気いっぱい、喜びいっぱいの頑張り顔、どの子の表情も、とびっきり素敵でした。

また、お祭りのお世話をしている町内会の方々も保護者の方々も、「子どもがいるから頑張りがいがある。」と、苦労も何のその。包む込む温かい笑顔がありました。



### —第60回福島県たなばた展上位入賞—

栄えある“銀河賞”に4年生の関本さん、“奨励賞”に6年生の石川君が輝きました。

### —平成27年度郡山市小学校理科作品展上位入賞—

金賞に、6年生の桑名君…「液性の特ちょうについて調べよう」、そして、銀賞に3年生の大堀君…「たまごからチョウになるまで」と4年生の大堀さん…「黒アゲハの観察」が入りました。夏休みを利用してじっくり取り組み、見事に理科作品としてまとめ上げました。

とても気持ちのよい天気が続きそうな1週間です。こんなときこそ油断なく、安全に  
気をつけて過ごしたいものです。